

**Pinto, Monica (Argentine)**

[Original: espagnol]

**Note verbale**

L'Ambassade de la République argentine auprès des Pays-Bas présente ses compliments à la Cour pénale internationale, et conformément à la décision adoptée par le Bureau de l'Assemblée des États Parties le 9 mars 2015, à sa deuxième réunion, concernant l'élection des membres de la Commission consultative pour l'examen des candidatures, qui se tiendra au cours de la quatorzième session de l'Assemblée, la République argentine a l'honneur de présenter la candidature de Mme Monica Pinto aux élections des membres de cette Commission.

Mme Pinto est actuellement membre de la Commission. Sa réélection permettra d'assurer une représentation géographique équitable, la juste répartition entre les sexes, et une représentation des différents systèmes judiciaires du monde. Veuillez trouver ci-joint le curriculum vitae de Mme Pinto, qui illustre son expérience et ses compétences.

[...]

\*\*\*